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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 7)    ODG C.C.  30.04.16   BILANCIO DI PREVISIONE 2016 

APPROVAZIONE 

Sindaco:” Prima di passare la parola a Filippo l’ Assessore al bilancio due parole. Andiamo ad 

approvare un bilancio di previsione per l’anno 2016, quest’anno in tempi diciamo abbastanza 

ragionevoli, auspichiamo ogni anno di poter fare il bilancio di previsione come sarebbe logico 

all’inizio dell’anno, ogni anno a causa del ritardo dei dati che dai Ministeri ci comunicano quali 

sono le entità dei trasferimenti, quali sono le regole per redigere appunto i bilanci stessi, ci troviamo 

costretti sempre ad approvare i bilanci quando già metà degli stessi sono stati impegnati e spesi, 

quest’anno al 30 di aprile è già una data abbastanza ragionevole. Devo dire che con soddisfazione 

andremo ad approvare questo bilancio perché comunque è un bilancio che nonostante tutto, che 

nonostante anche quest’anno abbiamo avuto un ulteriore 50.000€ in meno, se non sbaglio, di 

trasferimenti dallo stato nonostante il quasi azzeramento dell’attività edilizia ci  costringe a mettere 

ogni anno come previsione di incasso degli oneri di urbanizzazione delle cifre inferiori , ricordo che 

quest’anno siamo, se non sbaglio, a 200.000€ di oneri di urbanizzazione contro 1.000.000 del 2010 , 

nonostante andiamo ad approvare un bilancio che non prevede tagli né sull’aspetto sociale né su 

altre attività che riguardano i servizi ai cittadini, oltretutto come abbiamo visto senza nessun 

incremento di tassazione, questa è la cosa più importante per tutti è comunque sempre abbastanza 

alto, ma credetemi questo sforzo per tenere per non aumentarli è importante, quindi io ritengo che 

non avere prodotto dei tagli nei servizi avere mantenuto il livello di tassazione ed avere anche un 

buon piano per le opere pubbliche credo che sia una cosa importante proprio da Comune virtuoso 

come ci hanno riconosciuto anche dal Ministero, quindi questo è quello che mi sento di dire come 

premessa a questa esposizione del bilancio di previsione che lascio poi all’Assessore Vagnoli 

l’illustrazione.” 

Assessore Vagnoli:” Si, fondamentalmente la previsioni di bilancio per il 2016 l’avevamo già 

discusse e presentate con l’approvazione del Dup il primo marzo, nel consiglio del 1° marzo, 

ricordo che per quest’anno come ha detto il Sindaco non sono previsti aumenti di aliquote né per le 

tasse né per le tariffe di servizi, quindi questo è un risultato importante che aggiungendo 

l’agevolazione che riguarda l’ esenzione della tassa sulla prima casa ci porta veramente ad avere 

una pressione fiscale tra le meno gravose della Provincia, ricordando anche le varie agevolazioni 

per esempio, penso cosa unica  a livello provinciale, che i negozi C1 sono esentati dal pagamento 

della Tasi, altre cose che riguardano il bilancio è appunto come già detto anche dal Sindaco questo 

mancato …………….c’è stato rimborsato dal trasferimento dallo Stato che però hanno visto un 

taglio di 50.000 € , visto che questo ci è stato comunicato dopo l’approvazione del Dup sono stati 

portate delle modifiche che potete trovare nell’allegato 22 al bilancio, ci sono tutte una serie di 

modifiche che comunque ovviamente riportano la situazione di pareggio fra spesa corrente ed 

entrate correnti, infine vorrei segnalare che questo bilancio è chiuso con un avanzo di competenza 

come già avevamo presentato in commissione che va a pareggiare il disavanzo tecnico che anno 

scorso si era creato e che per legge comunque poteva essere ripianato, appunto, con questo avanzo 

dell’anno 2016; poi su disposizione dell’ufficio vorrei segnalare che il Segretario possa anche 

appuntarsi, una variazione un’integrazione al punto 6 della delibera ed in particolare riguardante la 

Tasi, in particolare vado a leggere l’integrazione che mi è stata data dall’ufficio, allora, nel punto 6 

integriamo con -  in particolare relativamente alla TASI dal momento che le legge 147/2013 art.1 

comma 683 prevede l’indicazione analitica dei costi dei servizi indivisibili alla cui copertura la 
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Tasi è diretta si da atto che il costo dei servizi indivisibili per l’anno 2016 si mantiene pari a quello 

individuato per l’anno 2015 con delibera di consiglio comunale n. 38 del 14/07/2015, e che 

comunque visto l’abolizione della Tasi sulla prima casa il gettito Tasi 2016 risulta inferiore al 

costo dei servizi indivisibili -  Poi se volete ulteriori chiarimenti ne possiamo parlare.” 

Presidente Frenos:” Interventi? Prego Righini.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Solo per ribadire quanto avevamo già sostenuto in sede di 

documento unico di programmazione che ci sembra che questa Amministrazione stia portando 

avanti l’ordinario, e che ci sia poco per gli investimenti, che sia poca progettualità poca fantasia, 

pochi progetti, soprattutto pochi progetti tramite dei finanziamenti, allora io ho letto anche l’articolo 

dell’Assessore al bilancio che non siamo ricorso a nuovo indebitamento e va bene ma attingendo a  

finanziamenti regionali e statali grazie un importante opera di progettazione che stiamo portando 

avanti con gli uffici, ora  spero di essere smentita ma io questa attività di progettazione e di 

raggiungimento di finanziamenti regionali e statali o europei non la vedo, tutte le opere che sono 

nella programmazione per il 2016 sono tutte, almeno quelle che vengono realizzate poi ci sono 

quelle che non vengono mai realizzate tipo il restauro di San Lorenzo che viene messo come 

affermato come eventualmente accadesse un miracolo e quindi potremmo attingere in quel caso, ma 

difficilmente verrà finanziato, tutti gli altri vengono realizzati con fondi comunali come è stato detto 

anche in commissione , quello che poi vengono realizzati, spero di sbagliarmi.” 

Assessore Vagnoli:” Chi c’era  prima di me potrà anche integrare il mio intervento però io reputo 

veramente una cosa assurda questa, perché quando questa Amministrazione è arrivata c’era una 

situazione edilizia scolastica decadente, per dirne una, sono state rifatte tutte le scuole del Comune 

attingendo a finanziamenti grazie alla grande opera di progettazione e riporto quello che è scritto 

nell’articolo, quest’anno anche cioè il restauro di San Lorenzo può essere fatto se riusciamo ad 

attingere al finanziamento più che altro la progettazione c’è quindi se ci danno il finanziamento, 

quindi anche questo, il palazzo comunale che inizieranno i lavori a breve è fatto con un 

finanziamento 1.500.000 quindi, l’opera di progettazione anche i marciapiedi che sono appena 

partiti sono fatto con un finanziamento, d'altronde tutti questi stringenti vincoli derivanti dal patto di 

stabilità ci portano , portano proprio gli enti pubblici, a dover attingere partecipare a questi bandi 

per poter reperire i finanziamenti, io penso che questa Amministrazione abbia dimostrato l’abilità e 

le capacità per poter attingere a questi finanziamenti, ovviamente anche nel 2016 queste opere che 

ho appena detto usufruiranno di questo quindi non vedo non capisco sinceramente, poi al meglio 

non c’è mai fine.” 

Assessore Caporali:” Proprio grazie ad un finanziamento che va in continuità con quello che 

abbiamo utilizzato per la realizzazione delle scuole medie a breve partirà un piccolo un altro piccolo 

adeguamento sempre nella scuola media blocco B1 che era presente nel programma triennale 

proprio grazie al finanziamento complessivo …………………. Tutte le opere realizzate e quelle 

inserite nel programma triennale sono tutte garantite grazie ad un’ottima progettazione interna o 

esterna che sia però grazie anche ad un cofinanziamento da parte dell’Amministrazione comunale, 

l’Assessore prima diceva dell’edilizia scolastica occasione migliore anche per parlarne con i 

ragazzi, se uno ha dato un occhio nel territorio ha visto che tutte le scuole del territorio comunale da 

Soci a Bibbiena sono state interessate da dei lavori, anche se con dei disagi per i ragazzi stessi, 

questo è evidente che c’è una programmazione enorme, partiranno proprio settimana prossima due 

trance di marciapiedi, anche questi realizzati uno dei quali grazie ai finanziamenti regionali un altro 
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con fondi intermente propri di circa 100.000 € l’uno, il palazzo comunale come diceva l’Assessore 

è stato approvato il progetto definitivo 2 settimane fa si tratta di un  cofinanziamento di 1.500.000 € 

solo con una progettualità importante si riesce ad avere questi finanziamenti, e continueremo ad 

andare a vanti a progettare, come abbiamo fatto per San Lorenzo che purtroppo ad oggi non c’è dato 

modo di attingere a nessun finanziamento per problemi a livello nazionale, sicuramente non del 

progetto che abbiamo.” 

Assessore Vagnoli:” Comunque tutti gli anni faccio questa esortazione, probabilmente va persa 

tutte le volte c’è un allegato al bilancio soprattutto al bilancio consultivo che si chiama  relazione 

tecnica relazione della Giunta che riporta tutti i servizi e tutte le opere realizzate dal Comune, non 

mi sembra che questa Amministrazione faccia solamente l’ordinario perché abbiamo ad esempio un 

apparato del sociale che ha veramente 26 servizi a domanda individuale, abbiamo dei servizi 

educativi che penso che siano a livelli eccellenti per esempio il servizio dell’asilo nido, cioè 

secondo me non viene fatto solo l’ordinario, i documenti sono alla portata di tutti sono pubblici 

quindi si può vedere e valutare , secondo me, che questa Amministrazione sta facendo questo 

periodo così di crisi un’opera non solo ordinaria ma straordinaria.” 

Presidente Frenos:” Se siamo al posto passiamo alla votazione. Favorevoli’ Contrari?Immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Stesso esito.” 

 

 

 


